
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今回の調査における契約内容について 

   単価や最終的な予算の枠組みがないと公契約としてはいけないと思うが，

どうか。 

（答） 

今回のタイムチャージ方式による実施でございますけれども，あらかじめ

数量を確定できないものについて単価を定める，いわゆる単価契約の方法に

準じたものでございまして，今回の件につきましては，適切な契約方法であ

ったと認識しております。 


